



La rose DE LA SEMAINE



Francine Pickel productrice

Pour distraire les gamins, rien de tel que le cinéma, sauf qu'en période de confinement, on oublie! Saluons l'initiative de l'association La Lanterne magique qui, en lien avec le festival Visions du Réel, lance un grand concours national de dessins pour les enfants. L'idée? Reproduire une scène clé d'un film. Dessins, peintures, collages, ordinateur: tout est possible. Une fois le dessin achevé, photographiez-le et envoyez-le jusqu'au 30 avril via le formulaire présent à l'adresse suivante: www.lanterne-magique.org/concours-2020-formulaire. Une initiative qui soulagera un peu des parents, eux-mêmes coincés à la maison, qui ne savent bientôt plus comment occuper leurs chers petits. **B. C.**